

# EKSPOS

## Kepedulian Babinsa Kodim 1401/Majene Dampingi Petani Wujudkan Swasembada Pangan

M Ali Akbar - [SULBAR.EKSPOS.CO.ID](http://SULBAR.EKSPOS.CO.ID)

Jan 15, 2025 - 10:17



Majene – Dalam upaya mendukung program swasembada pangan, anggota Koramil 03/Sendana Kodim 1401/Majene kembali melakukan pendampingan Luas Tambah Tanam (LTT) di area persawahan wilayah binaannya. Serka

Yanas, Babinsa Desa Sendana, turun langsung ke sawah untuk mendampingi sekaligus membantu para petani dalam proses tanam padi. Rabu (15/1/2025).

Serka Yanas menuturkan, kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk tanggung jawabnya untuk mendorong keberhasilan para petani dalam meningkatkan hasil panen.

"Sebagai Babinsa, kami tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga mendukung program pemerintah, termasuk swasembada pangan. Kami siap turun ke lapangan kapan saja untuk membantu masyarakat," ujarnya.

Ia juga memberikan arahan kepada petani agar tetap menjaga semangat kerja, menggunakan teknologi tepat guna, serta memperhatikan pola tanam agar hasil panen bisa maksimal.

Pendampingan ini merupakan salah satu kegiatan rutin yang dilakukan oleh seluruh Babinsa di jajaran Kodim 1401/Majene. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk membantu petani secara teknis, tetapi juga untuk memberikan motivasi agar mereka terus bersemangat dalam mengelola lahan pertanian.

"Dengan kerja sama yang baik antara TNI dan petani, kami berharap ketahanan pangan di wilayah ini dapat terjaga dengan baik," tambah Serka Yanas.

Danramil 03/Sendana, Kapten Inf Wardi, memberikan apresiasi atas dedikasi Serka Yanas dan seluruh Babinsa di jajaran Koramil 03/Sendana. Ia menegaskan pentingnya peran Babinsa sebagai ujung tombak TNI di lapangan dalam membantu masyarakat.

"Apa yang dilakukan Serka Yanas adalah contoh konkret bagaimana Babinsa dapat memberikan kontribusi nyata. Saya sangat mengapresiasi kerja keras dan keikhlasan mereka yang selalu hadir untuk membantu masyarakat, khususnya petani," ungkap Kapten Wardi.